

Titular de ONU cancela viaje ante situación en Ucrania

Naciones Unidas, 21 feb (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, canceló su viaje a la República Democrática del Congo, en vista del deterioro de la situación en Ucrania, según informó la oficina de su portavoz.

El máximo representante de Naciones Unidas, quien viajó el pasado miércoles a Alemania para asistir a la Conferencia de Seguridad de Munich, regresará mañana a Nueva York, precisó esa instancia.

Anteriormente, se esperaba que Guterres viajara el 22 de febrero a la República Democrática del Congo (RDC) para asistir a la décima Cumbre del Mecanismo Regional de Supervisión del Marco de Paz, Seguridad y Cooperación para la RDC y la región.

Pero ante las crecientes tensiones en torno a Ucrania, el titular de Naciones Unidas cambió su cronograma.

Este lunes, el presidente de Rusia, Vladimir Putin, prometió que decidirá sobre el reconocimiento de la independencia de las autoproclamadas Repúblicas Populares de Donetsk y Lugansk.

A juicio del canciller ruso, Serguéi Lavrov, no hay otro camino que reconocer a esos territorios del este de Ucrania y apuntó que, por otro lado, Occidente no cambiará su posición.

Los jefes de las autoproclamadas regiones autónomas de Donetsk y Lugansk, Denis Pushilin y Leonid Pásechnik, respectivamente, ya pidieron a Putin que reconozca la independencia de esos territorios.

El presidente ruso manifestó gran preocupación por el agravamiento de la situación en Donbass y señaló que hizo todo lo posible para resolver de manera pacífica el conflicto entre Kiev y esa región en Ucrania.



Antonio Guterres

Putin recordó que desde el momento en que se formaron las repúblicas populares comenzó el enfrentamiento entre las autoridades ucranianas y los habitantes de ese territorio.

El Kremlin también ha denunciado una campaña mediática de Occidente, calificada por el canciller Lavrov de terrorismo informativo, para acusar a ese país de preparar una invasión a Ucrania, cuyas autoridades en su momento reconocieron como exageradas las versiones de una agresión.

Moscú, al mismo tiempo, llama a Kiev a cumplir con los acuerdos de Minsk, destinados a poner fin al conflicto en la región rebelde del Donbass, fuera del control del gobierno ucraniano y donde en los últimos días se recrudecieron las acciones bélicas.

Las autoproclamadas regiones autónomas de Donetsk y Lugansk anunciaron el pasado viernes una evacuación masiva a Rusia, decretaron el estado de emergencia y una movilización general, ante el aumento de lo que denunciaron como violaciones por parte de Kiev de acuerdos para el cese de hostilidades. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/286949-titular-de-onu-cancela-viaje-ante-situacion-en-ucrania>



Radio Habana Cuba